

GSP.Z-01-302 Kapitel 4: Zusammen leben

Antragsteller*in: BAG Arbeit Soziales Gesundheit

Beschlussdatum: 25.09.2020

Änderungsantrag zu GSP.Z-01

Von Zeile 301 bis 302 einfügen:

Erkenntnisse entsprechen, den medizinischen Fortschritt berücksichtigen und auch den Bedarfen von besonders verletzlichen Personengruppen gerecht werden. Die Sicherung einer menschenwürdigen Pflege ist für uns GRÜNE eine zentrale gesellschaftliche Aufgabe, die aufgrund des demografischen und sozialen Wandels weiter an Bedeutung gewinnen wird. Hierzu gehört die Einhaltung von Menschenrechten wie Selbstbestimmung, körperliche Unversehrtheit, Freiheit, Wertschätzung und Teilhabe an der Gesellschaft.

Begründung

Begründung:

Mit der Pflege-Charta und der UN-Behindertenrechtskonvention sind wichtige Menschenrechtspositionen für die Pflege verankert worden, deren Umsetzung Voraussetzung sind für eine menschenwürdige und humane Pflege. Diese stellt den pflegebedürftigen Menschen mit seinen Bedürfnissen und Bedarfen in den Mittelpunkt und sind Maßstab für menschenwürdige Pflege.